
KTM Gödecke erkundigte sich, ob es eine Übersicht über alle angemieteten Gebäude 
des Rhein-Sieg-Kreises gebe damit man sehen könne, welche Gebäude noch von 
anderen beheizt würden.  
 
Frau Böker interpretierte die Frage dahingehend, dass die Nachfrage über Gebäude 
für schulische Zwecke hinausginge und insgesamt eine Übersicht gewünscht sei, 
welche Liegenschaften für die Zwecke des Kreises nutzen würde. Sie teilte mit, dass 
sie sich diesbezüglich mit der Gebäudewirtschaft austauschen werde.  
(Anmerkung der Verwaltung: Die Übersicht ist dem Protokoll als Anlage 1 beigefügt). 
 
Der Ausschuss nahm die ihm vorliegende Vorlage zur Kenntnis. 


